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Antonio Martín (ACB): “El CSD está 
trabajando sobre establecer un plan de 
ayudas”
El directivo ha recordado que un año sin público es estar sin 2,17 millones de aficionados y que
el ticketing suponía un promedio del 23% de los ingresos totales de los clubes.

Palco23
3 mar 2021 - 14:00

 
 
Un plan de ayudas para la ACB. El presidente de la ACB, Antonio Martín, ha
confirmado en una entrevista con Europa Press que el Consejo Superior de Deportes
(CSD) “está trabajando sobre establecer un plan de ayudas” a los clubes a causa del
golpe de la pandemia, tal como avanzó Palco23.
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El directivo ha considerado que la palabra rescate “me suena mal” y ha confirmado las
conversaciones con el CSD sobre “la situación de nuestros clubes y la tensión de caja
que están teniendo”. Además, ha detallado que “no hablamos de este año, sino de los
siguientes”. “Se está trabajando sobre establecer un plan de ayudas y se ha habladode
una ayuda económica”, ha comentado. “De momento, nos escuchan, nos reciben,lo
interiorizan y estudian si es posible conceder esa ayuda”, ha detallado.
 
Antonio Martíncas ha recordado que un año sin público es estar sin 2,17 millones de 
aficionados, que el impacto del ticketing en el baloncesto es absolutamente distinto que
en el fútbol y que el ticketing suponía un promedio del 23% de los ingresos totales de
los clubes, aunque en algunos casos de hasta el 40%. “Nuestra obligación es
proporcionarles las ayudas: buscaremos todas las ayudas posibles tanto a nivel privado
como público, sin ponernos rojos, para aliviar las tensiones de tesorería, y a nivel
público”, ha reiterado.
 
 

 
 
“Los gastos son constantes y hemos dejado de ingresar por el ticketing, buscaremos
aliviar los problemas de caja como sea, con el CSD estamos trabajando en eso”, ha
explicado. En este sentido ha afirmado que “llevamos varios, bastantes, millones
perdidos”. “Hemos hecho un estudio y los clubes nos han ayudado a analizar el
impacto, también lo tiene quien debe tenerlo”, ha manifestado.
Asimismo, el directivo ha reconocido que la vuelta de Pau Gasol a la Liga Endesa es 
“un regalo” y le ha deseado al pívot que “físicamente se encuentre bien para que pueda
disfrutar”. “Que Pau vuelva a casa, a la Liga Endesa, es un motivo de satisfacción para
todos”, ha señalado.
Por otro lado, Martín ha llamado a “solucionar” el problema del calendario en el
baloncesto europeo porque “confunde y desconecta” al aficionado, añadiendo que la
ACB “quiere una Euroliga súper potente y espectacular, pero que convivir es medir
hasta dónde llega cada uno”. “Si al aficionado lo tienes confundido con el calendario se
desconecta porque la oferta actual de entretenimiento es salvaje; tenemos que
solucionar eso porque es algo que incomoda y va en contra del interés del público”, ha
sentenciado.
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